
 
Deutsches Rotes Kreuz – Ortsverein Großhansdorf und Umgebung e.V. 

 

Protokoll 
 

Jahreshauptversammlung am 29.04.2022, Haus Papenwisch, 
OV-Raum I. Stock 

 
 
Beginn:   18.00 Uhr 
 
Anwesend:   13 stimmberechtigte Teilnehmer 
   3 Gäste 
 
Protokoll:  Eleonore Szesny 
 
 
 
TOP 1 Begrüßung 
 
Der stellvertretende Vorsitzende des Ortsvereins, Peter Marczynski, begrüßt die 
Anwesenden zur Jahreshauptversammlung unter Coronabedingungen. Er stellt fest, 
dass die Bekanntmachung im MARKT am 13.04.2022 erschienen und die JHV damit 
beschlussfähig ist.  
 
Er begrüßt besonders 
 
Herrn Schwenck  Bürgervorsteher der Gemeinde Großhansdorf 
Herrn Dr. Tögel  Justiziar des DRK-Kreisverbandes 
Herrn Bauschke  Stellv. Bürgermeister der Gemeinde Großhansdorf 
Frau Brandt   DRK-Kreisverband Stormarn e.V. 
 
Die Sitzung soll so kurz wie möglich gehalten werden, daher wurden die Berichte der 
Blutspende, Sozialarbeit und Familienbildungsstätte in Papierform mit der 
Tagesordnung sowie dem Wahlzettel gereicht. 
 
Herr Marczynski richtet die Grüße der Vorsitzenden, Christa Hoop, aus, die aufgrund 
von Krankheit nicht an der Jahreshauptversammlung teilnehmen kann. 
 
TOP 2 Verabschiedung des Protokolls vom 16.09.2021 
 
Das Protokoll konnte im Büro und im Internet eingesehen werden. Es gab keine 
Beanstandungen. 
 
Es wird der Antrag gestellt, das Protokoll zu verabschieden. 
 



 
Die Versammlung stimmt wie folgt ab: 
 
Ja-Stimmen:  13 Stimmen 
Nein-Stimmen: ----  
Enthaltungen: ----  
 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 16.09.2021 ist somit angenommen.  
 
TOP 3 Geschäftsbericht des Vorstandes 
 
Es wird darauf hingewiesen, dass die letzte Jahreshauptversammlung erst 6 Monate 
zurückliegt. Aufgrund der Corona-Situation und des zeitweiligen Lockdowns in den 
Wintermonaten hat sich nicht viel ereignet.  
 
Ab Dezember bis in den März hinein war auf Bitten des Bürgermeisters der 
Gemeinde Großhansdorf ein Testzentrum im Erika-Schlömp-Raum eingerichtet. Ab 
Ende März verließ das Testzentrum den Raum und es wurde aufgrund der 
herrschenden Flüchtlingssituation aus der Ukraine eine Notfall-Kleiderausgabe, 
ebenfalls auf Bitte des Bürgermeisters eingerichtet, die bis auf weiteres bestehen 
bleibt. 
 
Herr Marczynski berichtete vom Vorstandstalk mit dem DRK-Kreisverband, in dem 
nun auch beschlossen wurde, dass es einen Workshop zur Mitgliedergewinnung 
geben wird. 
 
Es gab einen kurzen Ausblick auf 2022. Es soll am Sommerzauber teilgenommen 
werden, eine Busausfahrt wird vorbereitet, der Basar soll eher nicht stattfinden, im 
Oktober wird es eine Fortbildung im Vereinsrecht geben. 
 

- Siehe Anlage - 
 
TOP 4 Berichte der Gemeinschaften 
 
Wie bereits in der Begrüßung erwähnt, wurden die Berichte der Gemeinschaften 
Wohlfahrt und Soziales und der Blutspende sowie der Familienbildungsstätte in 
Papierform gereicht. 
 

        - Siehe Anlage - 
 
Malte Schilling berichtet für das Jugendrotkreuz.  - Siehe Anlage -   
 
Herr Schilling berichtet ebenfalls für die Bereitschaft.  - Siehe Anlage -   
 
TOP 5 Bericht des Schatzmeisters 
 
Der Schatzmeister, Ulrich Westphal spricht zunächst der vorherigen Schatzmeisterin, 
Gudrun Haake, seinen Dank für ihre Arbeit und für die gute Einarbeitung aus. Nun 



 
erläutert er die Zahlen für 2021. Die Steuererklärungen wurden vom Finanzamt 
geprüft. Hier ist alles in Ordnung. 
 
TOP 6 Bericht der Kassenprüfer 
 
Die beiden Kassenprüfer,Herr Voß und Herr Nuppnau sind nicht anwesend. Sie 
haben jedoch einen Bericht über die Prüfung am 08.04.2022 verfasst, der nunmehr 
verlesen wird. Die Buchungen sind korrekt erfolgt. Es gab keine Beanstandungen. Es 
wird die Entlastung des Vorstandes beantragt. 
 

- Siehe Anlage -  
 
TOP 7 Entlastung des Vorstandes 
 
Die Anwesenden stimmen wie folgt ab: 
 
Ja-Stimmen:   13 Stimmen 
Nein-Stimmen:  ----  
Enthaltungen:  ----  
 
Damit ist der Vorstand entlastet. 
 
TOP 8 Haushaltsplan 2022 
 
Ulrich Westphal stellt den Haushaltsplan für 2022 vor. Für dieses Jahr ist ein 
Fahrzeugkauf vorgesehen. Die Familienbildungsstätte wird bei den Personalkosten 
durch das Land Schleswig-Holstein gefördert. Es kommt zur Abstimmung über die 
Haushaltspläne 
 
Die Versammlung stimmt wie folgt ab: 
 
Ja-Stimmen:   13 Stimmen 
Nein-Stimmen:  ----  
Enthaltungen:  ---- 
 
Damit sind der Haushaltsplan 2022 einstimmig angenommen. 
 
TOP 9 Wahl Kassenprüferin 
 
Da Herr Nuppnau nach 2 Jahren als Kassenprüfer ausscheidet, muss ein Ersatz 
gewählt werden. Hierfür stellt sich Frau Peggy Kreuchen zur Verfügung. Sie stellt 
sich kurz vor. Frau Kreuchen wurde vom stellvertretenden Vorsitzenden 
angesprochen, ob sie den Posten als Kassenprüferin für 2 Jahre übernehmen 
möchte. Da sie gerne mit Zahlen umgeht und ein Ehrenamt übernehmen wollte, hat 
sie sich gerne für das Amt zur Verfügung gestellt. 
 
Die Versammlung stimmt wie folgt ab: 
 



 
Ja-Stimmen:   13 Stimmen 
Nein-Stimmen:  ----- 
Enthaltungen:  ----- 
 
Damit ist Frau Peggy Kreuchen als Kassenprüferin für 2 Jahren gewählt. 
 
TOP 10 Verschiedenes 
 
Es werden die Verstorbenen des letzten Jahres geehrt. Hier wird besonders Rüdiger 
Hoop, ehemaliger Vorsitzender und Schatzmeister hervorgehoben. 
 
Frau Brandt richtet die Grüße und den Dank des Kreisverbandes Stormarn e.V. aus. 
 
Frau Szesny weist darauf hin, dass die Fahrradwerkstatt jeden Montag von 10.30 – 
12.30 Uhr geöffnet hat. Hier werden auch Fahrräder für Ukraine-Flüchtlinge zur 
Verfügung gestellt. Es sollte bei der Kleiderausgabe sowie evtl. im Waldreiter darauf 
aufmerksam gemacht werden. 
 
 
Ende der Sitzung: 19.30 Uhr  
 
 
 
 
 
 
Peter Marczynski      Eleonore Szesny 
- stellv. Vorsitzender -     - Protokoll -  


